
La foto histórica

EDITOR DE LA SECCIÓN: HÉCTOR HUGO BERRA*

Facultad de Ciencias Médicas, UNR

SANATORIO GOLLÁN



Ubicado en la calle Sarmiento 391, donde luego estuvo el Sanatorio MAPACI y en la actualidad, luego de varias reformas, está el Policlínico PAMI I, el doctor Alberto María Gollán (1889-1935) junto con Juan Alberto Sugasti fundaron este Sanatorio Gollán entre finales de la segunda y comienzos de la tercera décadas del siglo anterior. Gollán falleció el mismo año que Artemio Zeno (1935). En la imagen hay dos vistas del aspecto actual del edificio. En la superior a la izquierda la edificación conserva reminiscencias de la construcción de aquella época.

* Correo electrónico: hhbonar@hotmail.com